

Espeleólogos Franceses Vencen el Sifón de Huagapo

En forma sensacional un equipo del Club Aixois d'Expeditions Speleologiques de Francia, venció el sifón de la Cueva Huagapo y amplió el conocimiento de las bellas galerías. Hasta tuvieron la suerte de encontrar un pez que lamentablemente escapó por las oquedades. El diario "La Crónica" de Lima el 11 de setiembre, se ocupó así de la hazaña:

La exploración más profunda y riesgosa que haya tenido lugar hasta el momento en el Perú y en la cueva más larga del territorio nacional, ha sido efectuada recientemente por una expedición de Espeleólogos franceses en la "Cueva de Huagapo", ubicada entre el distrito de Palcamayo y San Pedro de Cajas, en la provincia de Tarma.

Los protagonistas de esta hazaña son los Ingenieros Michel Orville, Michel Arcache, Jean Baptiste Guyomar'h, Bernard Dervillez y el Dr. Jean Arcache, pertenecientes al "Club Aixois D'Expeditions Speleologiques" (CAES) de Francia.

Ellos con la ayuda de equipos y recursos técnicos proporcionados por la Marina de Guerra del Perú, efectuaron la exploración de aproximadamente 1,780 metros de la Cueva de Huagapo, que en 1973 había sido iniciada por un grupo de ingleses hasta los 1500 metros.

"Lo más peligroso de esta exploración —dijeron al ser entrevistados por la TERCERA— es que nos encontramos con dos "sifones" que con mucha suerte logramos atravesar. Estos sifones (agua subterránea) son muy raros en el mundo a 3,500 metros de altura y lo más sorprendente, es que hemos encontrado peces dentro de ellos, lo cual resulta casi inexplicable".

En relación a los "sifones" revelaron que tienen una longitud de alrededor de 11 metros, uno de 5.5 metros que tiene capa de agua y oxígeno y el otro de 6.5 metros totalmente, subterráneo, con una salida de aproximadamente 50 centímetros por el que pasa dificultosamente una persona. La incursión en esta gruta, agregaron, duró casi diez horas y solamente lograron trasponer dos miembros de la expedición.

Sobre la importancia de esta disciplina, la "Espeleología", puntualizaron su aporte a la agricultura, la geología y al estudio de la vida animal (microscópicas o macroscópicas) o vegetal bajo la tierra con fines de investigación.

“Este es un deporte científico —acotaron con énfasis— que se ha desarrollado mucho en Francia y actualmente hay más de 400 clubes que se dedican a esta práctica mediante la exploración de cuevas, manifestaciones de erosiones subterráneas, hidrológicas, etc”.

*
*
*

HUANCAINOS EXPLORARON LAS CUEVAS DE PUCARA.

El 2 de Mayo, seis andinistas del Club Huaytapallana de Huancayo bajo la presidencia de Sebastián Ramos, exploraron la Cueva Pucará en el cerro San Cristóbal en el valle del Mantaro. Ingresaron unos 25 metros, pero abandonaron por falta de equipamiento.

*
*

EL INSTITUTO NACIONAL DE CULTURA EN LA CUEVA HUAGAPO.

El Director de la Casa de la Cultura de Huancayo señor Benjamín Gutiérrez, visitó el 7 de Diciembre la Cueva Huagapo en Tarma, ingresando a las bellas galerías con el Guardián Modesto Castro Ch. quién le informó que recientemente los espeleólogos franceses, habiánse sumergido por el Sifón de Huagapo y habían podido explorar 280 metros más ampliando así los horizontes de la bella Cueva.

¿¿DESEA UD. CONOCER EL PERU EN UNA MANERA FUERA DE LO COMUN??

VISITANDO LOS MAS BELLOS RINCONES DE LOS ANDES
O BAJANDO EN Balsa LOS RIOS HACIA LA INMENSA
CUENCA AMAZONICA

EL DEPARTAMENTO DE
TREKKING Y SAFARIS

DE

TRANSCONTINENTAL S.A.

Jr. Ocoña 180 Of. 406 Telf. 273901

LE BRINDA ESTA OPORTUNIDAD
AVENTURAS Y MARAVILLOSAS EXPERIENCIAS